

# まちの話題

## いきいき元気 クッキング

### パスタ料理に挑戦！

▶ 会話も弾み、楽しくクッキング



1月28日、前裁公民館で「いきいき元気クッキング」が行われました。

参加者は、2種類のパスタと冬野菜のミネストローネ作りに挑戦し、レシピを何度も見返しながらも、手際よく和気あいあいと料理を楽しみました。

男性の参加者は「パスタを食べるのは人生で2回目。家に帰って奥さんに作りたい」と笑顔で話していました。



▲慣れた手つきで炒める参加者

▶ 消防隊員による放水訓練



## 文化財消防訓練

文化財防火週間がスタートした1月23日、石上神宮にて「文化財消防訓練」が行われました。

境内の参道で、参拝者の投げ捨てたタバコの不始末が原因で付近の樹木から出火し、国宝のある拝殿へ延焼するおそれがあるとの想定。

天理消防署員、地元消防団らによる初期消火・負傷者の救助活動や神社の職員による文化財の搬出など、実践的な訓練に励んでいました。

大切な国宝を守る

## You & I ロビー・コンサート



◀ 観客を前に一生けん命にダンスする子どもたち

1月25日、市役所1階ロビーで「You & I ロビー・コンサート」が開かれました。

ロビー・コンサートは、毎月2回開催されている定期演奏会です。

今回は、南保育所の5歳児がポンポンを使ったダンスや、手話を交えた歌を披露。子どもたちの元気な歌声がロビー全体に広がり、会場は和やかな雰囲気になりました。